



*Die Horizonte sind weiter, die Gefahren größer geworden ...
Keine Religion ist eine Insel.*

*Wir alle sind miteinander verbunden. Verrat am Geist auf
Seiten eines von uns berührt den Glauben aller.*

*Ansichten einer Gemeinde haben Folgen für andere Gemeinden.
Religiöser Isolationismus ist heute eine Illusion.*

(Abraham Joshua Heschel – 1907 – 1972)

*In einer Zeit, in der Konflikte und Kriege ungeheures Leid für
die Mitglieder der Menschheitsfamilie auf der ganzen Welt
verursachen, besteht die dringende Notwendigkeit, dass die
Angehörigen der verschiedenen Religionen Zeugnis ablegen
von unseren gemeinsamen Überzeugungen über die Würde des
Menschen.*

*... es gilt, den Missbrauch von Religion zu bekämpfen und die
Versöhnung und den Dialog zu fördern ...*

(Papst Johannes Paul II.- 1920 – 2005)

*O ihr Menschen, wahrlich Wir haben euch als Mann und Frau
geschaffen, und Wir haben euch zu Völkern und Stämmen
gemacht, damit ihr einander versteht ...*

(Koran 49,13)

Förderverein „Garten der Religionen Recklinghausen e.V.“
Kirchplatz 4, 45657 Recklinghausen

1. Vorsitzender Pfarrer emer. Bernhard Lübbering
2. Vorsitzender Gustav Peters
Propst Jürgen Quante
als Vertreter der Propsteigemeinde St. Peter

www.garten-der-religionen-recklinghausen.de



Garten der Religionen

Ort der Begegnung und des Dialoges

St. Franziskus Recklinghausen Stuckenbusch



www.garten-der-religionen-recklinghausen.de

Antwortkarte

An den Förderverein
„Garten der Religionen Recklinghausen e.V.“
Kirchplatz 4
45657 Recklinghausen



*“ Kein Frieden
zwischen den Nationen
ohne Frieden
zwischen den Religionen.
Kein Frieden
zwischen den Religionen
ohne Dialog
unter den Religionen. ”*

(Hans Küng)



Dem Dialog, der Begegnung und dem Verstehen soll unser Garten der Religionen dienen. Hierfür ist Franz von Assisi (1182 - 1226) ein gutes Beispiel. Er besuchte 1219 während des 5. Kreuzzuges unbewaffnet in friedlicher Absicht den Sultan Melek el-Kamil in Ägypten. Es kam zu einem bewegenden geistlichen Austausch auf Augenhöhe.

Die Besucher des Gartens werden eingeladen, an sechs Stationen eigene Gedanken über die Weltreligionen und Erfahrungen auszutauschen.

Frei von Vorurteilen, bereit zum Zuhören und offen für neue Erfahrungen - das kann zu Toleranz und Respekt führen, zu einem Zusammenleben in Frieden und gegenseitiger Wertschätzung.

Der Garten der Religionen entsteht im Garten des früheren Franziskanerklosters, im heutigen Alfons-Hünting Park (Friedrich-Ebert-Straße 251, Recklinghausen-Stuckenbusch).

Gruppen können begleitet werden. Für Einzelbesucher wird Informationsmaterial bereitliegen.

In einem Nebenraum der Kirche können sich die Besucher in der Ausstellung „Welt-Religionen, Welt-Frieden, Welt-Ethos“ genauer informieren.

Es besteht auch die Möglichkeit, im Garten oder in der St. Franziskus Kirche zu verweilen.



Der Garten der Religionen ist ein Projekt der Propsteigemeinde St. Peter, Kirchort St.Franziskus, RE-Stuckenbusch.

www.garten-der-religionen-recklinghausen.de



**Förderverein
Garten der Religionen Recklinghausen e.V.**

gegründet am 26.04.2016

Anerkennung der Gemeinnützigkeit durch das Finanzamt Recklinghausen Steuer-Nr.: 340 5840 0892

Wir fördern

- die Einrichtung und Unterhaltung des Gartens der Religionen.
- die Bildungsarbeit im Garten der Religionen
- die Begegnung von Menschen unterschiedlicher Religionen und Kulturen
- die Zusammenarbeit mit Einrichtungen, die sich im interreligiösen Dialog engagieren

Sie möchten uns unterstützen?

Bitte wählen Sie nachstehend

- als Mitglied im Förderverein,
- mit einer Spende (einmalig/regelmäßig)
- Mitarbeit bei der Begleitung der Besucher
- Mitarbeit bei der Pflege des Gartens
- ich wünsche weitere Informationen

Name

Anschrift

Telefon, E-Mail (falls vorhanden)

Konto Förderverein:
Sparkasse Vest, IBAN DE 21 4265 0150 0090 2479 90